



Elektro Meister AG: kompass unterstützt uns ganzheitlich

« Natürlich haben wir Ideen, was wir machen könnten. Aber im Alltag gibt es anderes zu tun als Marketing – da geht dann halt doch vieles unter, wenn man es selber machen will. Dank dem Marketing-Fahrplan von kompass bleiben wir aktiv. Sie stossen uns an, bringen Vorschläge. Es ist eine grosse Entlastung, jemanden zu haben, der mitdenkt!

Kompetente Marketing-Allrounder

kompass ist modern, mit aktuellen Trends vertraut und technisch auf der Höhe. Wir haben so viele verschiedene Dinge am Laufen. Wenn wir etwas vorhaben, ist kompass gleich dabei. Wir können mit jedem Thema, das Marketing betrifft, zu kompass gehen. Es kommt alles aus demselben Haus. Das vereinfacht die Zusammenarbeit. kompass hat zudem eine Grösse, die garantiert, dass immer jemand verfügbar ist.

Gut strukturiert und verlässlich

kompass arbeitet gut strukturiert. Gesetzte Termine halten sie ein. Natürlich geht es nicht immer von heute auf morgen – aber das kommunizieren sie dann auch entsprechend. Das schätze ich. Es passt auch persönlich zwischen uns. Das ist die wichtigste Grundlage für unser gegenseitiges Vertrauen. Es stimmte von Anfang an: Wir verstehen uns und wissen, wo wir zusammen hin wollen.

Echtes Interesse für unsere Bedürfnisse

Wir sind ein Handwerksbetrieb, keine Hochglanzfirma. kompass versteht genau, was uns ausmacht und wie wir uns präsentieren wollen. Dieses Interesse an uns war von Anfang an deutlich zu spüren – und war schliesslich der Grund, warum wir uns damals für die Zusammenarbeit mit kompass entschieden. kompass schaut uns und unsere Bedürfnisse stets ganzheitlich an. Es geht doch darum, Marketing umfassend zu betrachten – und nicht einfach einen Flyer zu gestalten. Ich suchte schon lange eine Agentur, die uns ganzheitlich unterstützt. Mit kompass habe ich sie gefunden.